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令和 6年度 立川市地域学習館運営協議会会議録（第 2回） 
 

日 時：令和 6年 5月 14日（火）午後 6時 00分～午後 6時 45分  （敬称略） 

出 席：大𣘺 加藤 広瀬 長谷川 岩元 能村 森  

欠 席：内金﨑 小笠原 杉之原 小林 増田 

傍 聴：無し 

事務局：高野 俣本 

 

１ 開会のあいさつ 

大𣘺：令和 6年 6月 1日より 8期がスタートする。7期はコロナや改修工事で不十分であっ

た。8期は叡智を出し合い挽回していきたい。会長、副会長は継続。 

加藤：増田委員には 5月 15日に会うので 8期について確認する。 

 

２ 令和 6年度地域活性化講座について 

（１）認知症予防講座について 

日時：令和 6年 6月 19日（水）午前 10時から 11時 30分 

会場：西砂学習館 第１教室 

対象：一般 

講師：北エリア認知症地域支援推進員 水村 安代 氏 

高野：集合は 9時。関東リハビリテーション専門学校の学生が 2～4名来る予定。 

（２）西砂サマーイベント～火曜日は学習館に行こう！～ 

  〇開催方法について 曜日固定型 7/23,8/6,8/13,8/20,8/27 火曜日 

  〇【講座】 内容未定  予算 83,000円 

大𣘺：サマーイベントが始まった意味や目的を改めて確認し、次回の会議で詳細を決めたい。 

 

（３）にしすな親子塾 

高野：実施日は 9 月、10 月頭頃が良いと小笠原委員からお聞きしている。日程と内容は次

回の会議で検討したい。 

（４）西砂川での災害を考える  

高野：関東大震災の写真集がある。 

（５）その他の活動・新規に実施したい講座 

岩元：講座がたくさんつまっているので、なるべく早く決めていきたい。 

 

（３）～（５）については継続議題とする 
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 ◇ 学校の主な予定（5月以降、１学期 予定 変更の可能性があります） 

 西砂小学校 松中小学校 立川第七中学校 

安全指導 5/7（火） 

6/4（火） 

7/2（火） 

5/15（水） 

6/12（水） 

7/17（水） 

5/2（木） 

6/18（火） 

7/16（火） 

立川市民科公開講座 6/20（木）  5/11（土） 

運動会  6/1（土） 6/25（土） 

セーフティ教室 7/12（金） 7/16（火）  

終業式 7/19（金） 7/19（金） 7/19（金） 

※松中小学校は令和 6年度、中規模改修工事の予定。 

 

３ 協議、報告及び連絡事項 

（１）前回の議事内容の確認（議事録） 

大𣘺：何かあれば事務局まで。 

 

 （２）地域学校コーデ―ネーターとの連携について 

 ・地域学校コーディネーターとの第 1回情報交換会について 

  令和 6年 7月中旬予定 

 

（３）「西砂学習館まつり」について 

＊作品展示        5月24日（金）～26日（日） 午前10時～午後4時 

＊サークル発表会     5月26日（日） 午後1時～4時 

＊移動児童館       5月25日（土） 午前10時～11時30分 

＊大人のためのお話し会  5月25日（土） 午前11時から 

＊実費頒布        5月26日（日） 午前10時～品物がなくなり次第終了 

＊体験教室        5月24日（金）～6月25日（火） 

＊リサイクル本の無料配布 5月24日（金）～26日（日） 午前10時～午後5時 

※24日は午後7時まで 

*アトラクションについて 

・期間中の 5 月 25 日（土）午後 2 時～3 時に開催。内容については、前年と同様、国立音

楽大学学生他の演奏会として依頼。 

高野：西砂産直売会の方より、販売場所を日の当たらない場所にして欲しいと要望があった。 

 

（４）各委員から報告及び連絡事項（報告） 

   第７期地域運営協議会報告のまとめについて 

加藤：西砂の地運協は地元密着でとても良い地運協。 
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広瀬：ユネスコ協会は会長が変わり新しい体制になった。 

能村：市民推進委員の総会、懇親会を行った。6月発行の講座ガイドきらり・たちかわ夏

号の特集は西砂川松明伝承保存会について。 

岩元：5 月 25 日元立川市長青木久さんの講演会がアイムである。街づくりやモノレール

誘致のお話しが聞ける。学習館まつりの発表会にコーラスで参加。楽しみにしている。 

森：西砂パソコン倶楽部では次にやることをどんどん決めている。この度青少年健全育成

西砂川地区の委員となった。 

長谷川：5月 18日青少健の総会がある。今年度の松明祭りは 8月 17日の予定。 

高野：学習館まつりが近付いている。準備を進めている。 

俣本：同じく学習館まつりの準備を進めている。 

加藤：増田委員と財政を考える会で活動している。現在市内の学校にある井戸の再利用が

できるように進めている。市内 11校に井戸がある。 

大𣘺：第 30回たちかわアートギャラリー展に出品する。都合がつきましたらお越しくだ

さい。 

 

４ その他   〇 次回の地域学習館運営協議会の日程について 

※ 次回開催；次回は、 令和 6年 6月 13日（木曜日） 

＜配布資料＞ ・〈資料 1〉4月地域運営協議会会議録(後日メール) 


